An: Darmstädter Echo Berliner Allee 65 64285 Darmstadt

Sehr geehrte Damen und Herren,

20.08.2020

Presseerklärung

wir als AfD sehen uns für das Stadtklima und nicht das Weltklima zuständig und wollen die Dinge vor Ort operationalisieren, die in unserem kommunalen Handlungsmöglichkeiten stehen.

Deshalb haben wir der Dringlichkeit halber (z. B. Grundwasserabsenkung im Westwald etc.) einen Prüfantrag an den Magistrat für die nächste Stadtverordnetenversammlung eingereicht.

Es soll geprüft werden, die Abwasseranlage für Infiltrationen von Oberflächenwasser in Waldgebieten und landwirtschaftlichen Flächen nachzurüsten. Die Einzelheiten können sie dem Prüfantrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung entnehmen.

Für weitere Fragen stehe ich ihnen zur Verfügung.

Viele Grüße Günter Zabel